



**Nombre de alumno: Noel De Jesús López  
Albores**

**Nombre del profesor: Arq. Fabiola  
Granados**

**Nombre del trabajo: ensayo de la  
historia de la arquitectura**

**Materia: historia de la arquitectura**

**Grado: 2do cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

# Historia de la arquitectura

## Periodo neolítico

Es necesario tener conocimientos sólidos en materias técnicas como diseño arquitectónico, diseño estructural, instalaciones en edificios, costos y presupuestos de obra. La historia de la arquitectura es esencial para tener una mejor comprensión de lo que realmente es la arquitectura considerada como arte.

Durante el periodo Neolítico o la nueva edad de piedra, es donde el hombre comienza a mostrar los primeros avances tecnológicos. Los megalitos son la arquitectura monumental más antigua que se conoce y se cree que data de este periodo. La forma megalítica más sencilla es el menhir, un simple bloque hincado verticalmente en el suelo. Tenemos en cuenta que existen algunos ejemplos que fueron utilizados en ese periodo: los asentamientos que fueron evolucionando en formas, materiales y sistemas constructivos. Las tumbas y templos alcanzan proporciones monumentales. Se utilizan nuevos materiales y herramientas, las casas evolucionan en su función y distribución.

Primeras estructuras, hacia el año 10 000 a.c., aparece la cultura del Neolítico en la costa este del mediterráneo. Al convertirse al sedentarismo, comienzan a resolver sus principales necesidades, como encontrar un lugar donde refugiarse, donde almacenar el producto que ellos realizaban o constituían por medio de sus cosechas, y al igual que buscar o construir un lugar para sus animales.

Los habitantes del Neolítico, empezaron a utilizar la madera como una estructura principal de sus casas, y ramas cubiertas de arcilla para las paredes. Ya con el pasar de los siglos, estas culturas fueron desarrollando aspectos de su sociedad como formas de construir sus casas, técnicas de agricultura y el desarrollo de herramientas.

Implementaron técnicas de construcción, que estas se han encontrado vestigios de casas construidas con pieles de animales, ya sea como una estructura de huesos de Mamut. Habían ciertas casas construidas utilizadas principalmente para habitar y para almacenar cereales. A diferencia de las primeras estructuras con fines funerarios y ceremoniales.

Las casas de junco a pesar de que eran sencillas, contaban con una zona para dormir, comer y al centro construían una chimenea.

Las estructuras megalíticas, son estructuras de piedras grandes. La tumba de Menga en Antequera es uno de las construcciones que contribuían las piedras grandes ósea megalitos , esta se encuentra en España, es el dolmen más grande de Europa, está compuesto por 32 megalitos, se utilizo como cámara funéreas, según la tradición, una vez terminado se cubría con tierra para formar un montículo. Y como ese ejemplo podemos encontrar aun mas que conformaban los megalitos con distintos formas de construcción.

Los pueblos al segmentarse en clases sociales, y surgir la clase gobernante y los sacerdotes, encomendaron hacer templos de escalas monumentales dedicados a sus dioses, con un fin de sentirse más cerca de ellos.

Los sumerios desarrollaron herramientas para los diversos oficios, las cuales eran; la ganadería y la agricultura: el trigo, la cebada, el ajo y la cebolla eran sus principales productos. Como también existían los primeros reyes y gobernantes, uno de ellos era Ur-Nammu, fue uno de los primeros y más importantes reyes que existieron en Mesopotamia como también fue gobernante.

En el año 3100 a.c. se funda en el estado egipcio, el cual el arte y la arquitectura se influenciaron a otras culturas que siguen maravillando al mundo, un lenguaje escrito, una religión y una clase gobernante dinástica. A los egipcios se les atribuye los primeros conocimientos de topografía, la invención del mortero para la construcción, la fabricación del vidrio, y la navegación con el primer sistema de velas. Los faraones eran gobernantes en el antiguo Egipto. Como también tenemos la cultura Griega y Romana.

Si bien hemos entendido, la historia de la arquitectura es fundamental para la carrera, y conocer más de las construcciones antiguas es de mucha importancia, porque nos damos cuenta que no tan fácil fueron cambiando las cosas o los tipos de construcciones o culturas realizadas como arte.